

## En Constitución Gobernador y Alcalde Proyectan cuartel para la Segunda Compañía de Bomberos



En una reunión sostenida en el cuartel provisorio de la Segunda Compañía de Bomberos de Constitución, el Gobernador de la Región del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, y el Alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, reafir-

maron el compromiso de avanzar en la construcción del tan anhelado cuartel definitivo para los voluntarios.

La reunión, que contó también con la presencia de los consejeros regionales Raphael Zúñiga Mendoza y Silvio del Río Jiménez,

el Superintendente de Bomberos de Constitución, Álvaro Garrido Varas, y el Director de la Segunda Compañía, Alex Miño, fue convocada para abordar directamente la situación que afecta a los bomberos de la ciudad desde hace años.

El Gobernador Álvarez-Salamanca expresó su respaldo al proyecto: "Hemos venido a encarar este problema que ha afectado al cuerpo de bomberos desde hace mucho tiempo. Queremos dar un compromiso de ayuda para que las obras se retomen dentro del primer semestre del próximo año. Sabemos lo importante que es para la comuni-

dad contar con una infraestructura adecuada". Por su parte, el Alcalde Carlos Valenzuela Gajardo agradeció el apoyo del Gobierno Regional y reafirmó la voluntad municipal de seguir impulsando este proyecto: "Todos unidos para hacer realidad el sueño del cuartel de la Segunda Compañía. Ya contratamos los estudios de ingeniería, y tenemos la convicción de que el 2026 será el año en que este sueño se concrete".

Sobre lo mismo el Director de la Segunda Compañía, Alex Miño, valoró profundamente los compromisos adquiridos: "Hoy el gobernador nos ha asegurado que, sin importar la reevaluación y el costo final, los recursos estarán disponibles. Junto al compromiso de la Municipalidad, estamos más cerca que nunca de ver nuestro cuartel definitivo hecho realidad".

Y para finalizar el Consejero Regional Raphael Zúñiga, quien fue parte anteriormente de las reuniones y también comprometió su esfuerzo por este proyecto, manifestó: "Estamos cumpliendo la palabra adquirida varios meses atrás acá en terreno junto al gobernador Pe-



dro Álvarez Salamanca, manifestando voluntades, manifestando todo lo necesario para que este cuartel sea una realidad. De verdad, ha pasado mucho tiempo, ellos están hoy en día complicados, tienen que ir de un lugar hacia otro y lo ideal es que efectivamente puedan

cumplir la construcción de este anhelado cuartel".

Este importante hito representa una señal de esperanza para los voluntarios y la comunidad, que por años han esperado contar con instalaciones dignas para enfrentar sus labores de emergencia.